
 

 

  
 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 1753/2015 
 
 

 
Requer informação acerca da 

Administração atual referente ao 
Cemitério Cabreúva do nosso 
Munícipio. 

 
 
      
                      CONSIDERANDO que o cemitério Cabreúva é o único cemitério 
público da cidade. 
 

        CONSIDERANDO que a população paga IPTU e que tem direito a 
cemitério público, pois muitas famílias são carentes e não tem dinheiro para 
fazer o sepultamento em um cemitério particular. 
 

       CONSIDERANDO que existem terrenos vazios da prefeitura, que 
tem como fazer outros cemitérios para atender a população, principalmente a 
mais carente. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações. 

 
1º) Existe algum plano ou estudo para implantação de novos 

cemitérios públicos em nossa cidade? 
 

2º)  A parte que foi ampliada no cemitério Cabreúva ainda está 
sem autorização dos órgãos ambientais? 

 
3º) O que está faltando para a liberação desta parte do cemitério? 
 
4º) Se a resposta do item 2 for positiva, o que o governo municipal 

e a secretaria de meio ambiente tem feito nos últimos dois anos para 
agilizar a liberação? Enviar cópias dos documentos que foram feitos. 

 
5º) A população paga através dos impostos anuais e tem direito a 

sepultura pública. O que o governo orienta fazer na falta deste espaço 
público? 

 
 



 

 
 
6º) Houve alguma redução nos impostos depois de faltar espaço 

de sepultamento público? Quanto e quais? Se a resposta for negativa 
justificar. 

 
 
7º) Demais informações pertinentes. 

 
 

 
 

 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de dezembro de 2015. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
 -Vereador- 


